



# 松高小 学校だより

八代市立松高小学校  
NO. 3  
令和6年6月7日  
文責 校長 入佐正夫



## 運動会の応援ありがとうございました

晴天に恵まれ、令和6年度の運動会をご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様のご観覧と応援をいただき開催することができました。感謝申し上げます。心配していた熱中症の体調不良もなく子供たちは、練習の成果を存分に発揮してくれました。1年生～6年生全ての学年が先生方と仲間と心をつなげて演技を披露し、また全力で駆け抜けることができました。本当に感動する運動会となりました。そして、全学年の表現は学年の成長ぶりを見事に見せてくれました。特に5、6年生の表現は、先生方と子供たちが一緒につくり上げ、その完成度の高さで一人一人の気持ちが伝わる素晴らしいものでした。見ている人の心を動かす見事な演技でした。そして、演技の最後に6年生が、この運動会を通して成長した力をこれからの学校生活に活かしていくこと、下級生のお手本となり学校をよくしていきますと力強く宣言してくれました。松高小学校の新しい時代の扉を6年生を中心に今の全校児童が開いてくれると感じさせてくれるものでした。全力で頑張った子供たち、感動をありがとう！！

また、ありがたいことに保護者の皆様方からも運動会への賛辞のお言葉やお手紙をいただきました。これからも、教職員と子供たち全員でますますよりよい松高小学校をめざし努力してまいります。今後ともご支援、ご協力をいただきますようお願い申し上げます、運動会のお礼といたします。

## 梅雨の時期を迎えます・安全な登下校と学校での過ごし方について



6月に入りいよいよ梅雨の時期を迎える頃となりました。4月、5月は、学びに向かう学級づくりと運動会に向けた体力向上を中心に取り組みましたが、この6月では、落ち着いた生活と学習に集中する期間にしていきます。また、雨の多い時期になることから、登下校では、傘をさすことが多くなります。前がきちんと見える傘のさし方で歩き、歩道を一人で歩き安全に登下校するようにまた絶対に傘を振り回したりすることがないように学校で指導を行っております。ご家庭でも雨天の登下校における安全な歩き方について、雨の日の過ごし方について子供たちへ声かけをお願いします。また、学校でも、雨の日における学校内での安全な過ごし方について考えさせ、行動できるように指導していきます。

## (お知らせ) 児童トイレの改修(洋式化)が始まります

念願であった本校のトイレ改修が、令和6年度(I期)、令和7年度(II期)の2年間にわたり行われることとなりました。令和6年度は、第I期として校舎北棟の2年生、4年生、6年生のトイレが改修されます。工事の期間は、6月から11月までの予定です。その期間、4年生、6年生は、家庭科室前、音楽室前に設置される仮設トイレを利用し、2年生は、体育館前のトイレと体育館内のトイレを利用することになります。南棟の1、3、5年生、職員トイレは、令和7年度の第II期改修となります。できる限り、授業に迷惑がかからないようにされることとありますが、授業中に工事の音が聞こえることもあると思います。子供たちの学校生活にしばらくの間、迷惑をかけることとなりますが、保護者の皆様のご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

また、運動場南側のコンクリート作りの外トイレについては、老朽化に伴う安全性の面から近い時期に撤去することになりました。そして、体育館外(校舎側隣接)トイレについても夏休み期間に男女の和式トイレを洋式トイレに改修することになりました。(改修中も一部使用できるようにされるそうです)以上、お知らせいたします。



学校教育目標：自分をのばす児童の育成